

Familias de las Escuelas Públicas de Lincoln,

A continuación se muestra la actualización de esta semana. Puede continuar visitando nuestro sitio web especial para obtener actualizaciones e información: lps.org/coronavirus.

Gracias por su continuo apoyo, paciencia y comprensión. Si tiene alguna pregunta o inquietud, comuníquese con su escuela o visite nuestro sitio web y haga clic en el botón azul: "[Contact Us](#)".

Seniors: 22 de septiembre día del examen ACT

No habrá clases presenciales o a distancia para estudiantes de preparatoria (high school) el martes 22 de septiembre, ya que estaremos administrando el examen ACT a estudiantes del último año de preparatoria (seniors). Solo los seniors que se inscribieron para tomar el ACT se presentarán en las escuelas preparatorias (high schools), el 22 de septiembre. Los estudiantes de los programas de enfoque TCA, Artes y Humanidades, y Ciencias, tampoco tendrán clases el 22 de septiembre.

En la primavera pasada, el ACT administrado por el estado se canceló debido al cierre de escuela. En un esfuerzo por brindarles a los estudiantes del último año, la oportunidad de recibir puntajes por admisiones universitarias o becas, el Departamento de Educación de Nebraska ofrece a estos estudiantes la oportunidad de tomar el examen el martes 22 de septiembre de 2020 en sus escuelas preparatorias locales. Solo los estudiantes que están matriculados en una escuela de LPS y estaban en el 11º grado el año pasado son elegibles para tomar la prueba. Recomendamos encarecidamente a los estudiantes elegibles que aprovechen esta oportunidad gratuita para completar el ACT. Si los estudiantes ya han tomado la prueba y están satisfechos con sus calificaciones, no es necesario volver a tomarla.

Esta prueba se administra durante el día escolar sin costo para los estudiantes o sus familias. Los resultados del ACT pueden ayudar a determinar la preparación académica para la universidad, proporcionar orientación profesional y se pueden utilizar para la admisión a muchas universidades y solicitudes de becas.

Para participar, los estudiantes deberán completar la parte del documento de respuestas

que no son de examen, antes de la fecha del examen. Comuníquese con el coordinador de exámenes de su escuela para obtener más información.

Cambios en la aplicación StudentVUE en teléfonos inteligentes y tabletas

En un esfuerzo por garantizar un acceso equitativo para todos los estudiantes, LPS proporciona un Chromebook y un punto de acceso móvil (hotspot), según sea necesario. El Chromebook LPS siempre debe usarse cuando se conecta de forma remota a un aula LPS y, para ese fin, la aplicación móvil StudentVUE ya no funcionará para unirse a una reunión de maestros. En aquellos casos en los que se utilice un teléfono o tableta para servicios de educación especial, trabaje con el administrador del caso de su hijo para obtener instrucciones específicas.

Notificación de casos positivos de COVID-19

Para asegurarse de que las familias estén al tanto de los casos positivos de COVID-19 en sus escuelas, LPS enviará un correo electrónico a las familias de la escuela cuando haya un caso positivo confirmado y haya una posible exposición. **Esto incluye a cualquier miembro del personal, estudiantes o visitantes que hayan dado positivo por COVID-19.** El departamento de salud define una exposición potencial a cualquier caso positivo identificado que se encuentre en un edificio escolar en cualquier momento durante las 48 horas anteriores a que se exhiban los síntomas o se tome la prueba positiva. Cualquier persona identificada como un contacto cercano de alto riesgo con el caso positivo será llamada directamente y se le darán instrucciones sobre los próximos pasos.

Todos los jueves después de las 2 p.m., LPS publicará en nuestro sitio web, [post on our website](#) los casos positivos del personal y los estudiantes que se reportan cada semana en LPS, y la cantidad de personal que informa que se auto aísla o se pone en cuarentena.

Tenga en cuenta: el panel no incluirá la cantidad de visitantes que dieron positivo en la prueba y, por lo tanto, es posible que no coincida con la cantidad de mensajes enviados a las familias durante la semana.

RECORDATORIO: Imanes para auto-evaluarse

Cada familia de LPS debería haber recibido un imán de autoevaluación por correo al comienzo del año escolar. Si no recibió uno y le gustaría uno, por favor llene el formulario haciendo clic a continuación: [please fill out this form](#).

Actualización importante del programa de desayuno y almuerzo

Debido a la pandemia, el USDA financia a nivel federal el desayuno y el almuerzo sin cargo para todos los estudiantes mientras dure la financiación federal. A todos los estudiantes de LPS en preescolar al grado 12 y a los estudiantes de Independence Academy se les ofrecerá desayuno y almuerzo sin cargo a partir del lunes 14 de septiembre de 2020. Los alimentos a la carta, incluida la leche y los segundos platos, aún estarán disponibles para comprar con dinero en la cuenta de comida o en efectivo. LPS se comunicará cuando el programa esté llegando a su fin para que las familias planifiquen las compras de desayuno y almuerzo.

Solo un recordatorio, las familias deben continuar llenando solicitudes para comidas gratis o a precio reducido para el año escolar 2020-2021. Puede acceder a la aplicación de comida en <https://home.lps.org/ns/free-reduced/>

El desayuno y el almuerzo para los aprendices a distancia también serán gratuitos.

RECORDATORIO: Distribución de Comidas para los Aprendices a Distancia 100%

LPS ofrece todas las comidas semanales, para estudiantes de PreK-12 grado que están 100% en el aprendizaje a distancia, de ser recogidas los lunes a partir de las 5:30 p.m. - 6:30 pm. en tres ubicaciones.

La distribución de comidas de la próxima semana para estudiantes 100% remotos será el lunes 14 de septiembre.

Visite nuestro sitio web para obtener más información. [Go to our website for more information.](#)